

1854

LETTRE PASTORALE

DE

Monsieur l'Archevêque de Québec,

AUX FIDÈLES DE LA CITÉ DE QUÉBEC

AU SUJET DE L'INCENDIE DE L'HOSPICE DE LA CHARITÉ.



PIERRE FLAVIEN TURGEON,

Par la Miséricorde de Dieu et la Grâce du St. Siège Apostolique, Archevêque
de Québec, etc.

Aux Fidèles de la Cité de Québec:—Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.

En cédant au gouvernement pour la tenue des chambres l'édifice destiné à devenir un asile de charité au milieu de la ville de Québec, non-seulement nous avions en vue de rendre un service au pouvoir exécutif, mais nous espérions encore voir effectuer plus promptement l'achèvement d'une maison que nous ne pouvions, vu l'exiguïté de nos ressources, terminer avant plusieurs années. Nous avions l'espoir qu'en vertu de cette transaction, nous ne serions plus obligé d'en appeler à la charité publique pour l'avancement des travaux. Hélas! un déplorable incendie vient de bouleverser toutes nos espérances et toutes nos prévisions.